

FORKOPIMDA

Keluarga Besar Sakuruhun: Kami Makin Mantap sama Pak Asep Japar, Beliau Luar Biasa, Golkar Banget

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Jun 26, 2024 - 07:44



Sukabumi – Calon Bupati 2024-2029 besutan Partai Golkar Sukabumi makin hari makin diminati warga masyarakat dan menjadi idola berbagai kalangan warga masyarakat. Dukungan untuk sosok Asep Japar terus menjamur di setiap pedesaan.

Selain Golkar Sukabumi, Asep Japar pun diusung oleh Gerindra dan PPP Sukabumi, ketiga partai ini konsisten setia mengusung calon Bupati Sukabumi yang banyak dimintai warag masyarakat.

Ketua Sakarahun, Bah Ade Boni mengatkan dirinya mewakili keluarga besar Sakarahun Desa Sukamaju Cikakak Sukabumi merasa bersyukur sekali karena Asep Japar yang menjadi dukungannya terus digemari dan idolakan berbagai kalangan warga masyarakat teruma di Cikakak ini.

“Belum lama ini keluarga besar Sakruhun, Ojom Jaya Bongkar bersilaturahmi ke kediaman Pak Asep Japar, Alhadulillah beliau begitu luar biasa, pokokamah saya dengar dari rekan-rekan Pak Asep Japar itu ramah, someah, sederhana, merakyat dan bermasyarakat tidak ada jeda dengan warga masyarakat, Asep Japar Golkar Banget,” kata Bah Ade Boni, kepada mata sosial, Senin 25 Juni 2024.

Masih Kata Bah Boni, dirinya kemarin tidak bisa ikut kesana, karena lagi ada pekerjaan yang harus diselesaikan, tapi mendengar dari rekan-rekan soal Asep Japar, dirinya merasa bahagia dan makin mantap dukung Asep Japar.

“Kami Makin mantap sama Pak Asep Japar, Beliau Luar Biasa. Itu yang kami suka Pak Asep Japar rendah hati. Sederhana, someah, dan merangkul kami sebagai saudara di luar urusan politik, kami sudah dianggap saudara dan keluarga besar,” ungkap Bah Boni.

Bah Boni menjelaskan, sesuai rahan mentor kami di Sakarahun Ojom Jaya Bongkar bahwa kita ciptakan politik damai dan santun.

“Politik itu nomor sekian, Persaudaraan nomor wahid pisan dan milih Asjap itu wajib bagi kami,” begitu kata mentor kami.

Hal senada juga disampaikan oleh Ojom Jaya Bongkar, dirinya dan keluarga serta warga masyarakat yang ikut hadir bersilaturahmi ke kediaman Asep Japar merasa sangat terharu dan bangga bisa diaku saudara atau keluarag sama Pak Asep Japar.

“Abdi mah jalmi alit, abdi sakeluarga, oge warga masyarakat anu kamari ngiring ngarasa bungah ku disambutna ku Bapak sama Ibu, Bapak Asep Japar itu luar biasa Ahlaknya mulia, pokokamah addi selama ieu tepi ka danget ieu teu acan mendakan kebaikan model Pak Asep Japar, anjena mah tulus, teu pandang bulu, Abdi sok ngajerit ka Allah mugia Pak Asep Japar sing janten bupati,” kata Mang Ojom.